



緊急時引き渡し訓練のご協力に感謝

7月4日(金)に緊急時引き渡し訓練を実施したところ、多くの保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。今年度から、自動車で迎えに来られた保護者の駐車場を運動場に変更しました。速やかに混雑を防ぐために、地区ごとの時間指定や校地内



の一方通行などにご協力いただきたことで、スムーズに進めることができました。本当の引き渡しでは、カードに記載されてある方にしか引き渡しができません。今回の訓練を踏まえ、他に氏名の記載が必要な場合がありましたら、教頭へ連絡をお願いします。学校は、子どもたちの命を預かるところとしっかり肝に命じ取り組んでまいります。今後もご協力をお願いします。



なかよし集会 がありました

7月10日(木)に校内人権集会の「なかよし集会」がありました。6月の「心のきずなを深める月間」から、全学年で「なかまづくり」について人権学習を行い、自分のことやクラスのことについて振り返ったり、見つめたりしました。なかよし集会では、始めにみんなの心を1つにする手拍子のゲームがありました。その後、各学年から学んだことの発表があり、各学年の発表後には、全学年からお返しの言葉がたくさんあり、「わたしも……と思いました。」と自分事として捉え、お返しを発表する子どももあり、心があたたかくなりました。集会の始めに、児童会なかよし委員会から合志小学校人権宣言の発表がありました。今年の宣言は「一人一人を大切にし、みんなが安心できる、ふわふわ言葉あふれる合志小」です。



5年生の田植え 体験学習

7月2日(水)に5年生が田植えの体験学習をしました。朝から、合志小学校の学校田へ行き、JA 菊池の青年部の皆様のご協力のもと、田植え体験ができました。当日は曇っていましたが、熱中症の心配がありました。しかし、子どもたちは水が張られた水田に入り、土の感触を楽しんでいました。田植え後には、今年もスイカのプレゼントがあり子どもたちは「甘い！」と笑顔で食べていました。次回は、稻刈り(収穫体験)と聞いています。できれば稻の成長の観察をとおして稻の花を見てほしいと思います。JA 菊池の青年部の皆様、貴重な体験をありがとうございました。

